
Pièces 3 Pièces

Superficie 61 m²

Référence 11806AB

Prix 297 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Votre agence immobilière à nice ( anjelika borissov 06 62 33 54 22 ) vous présente

cet appartement à vendre, situé à nice. Cet appartement se trouve au 3ème étage

d'un  immeuble  sans  ascenseur  il  dispose  de  3  pièces,  dont  2  chambres

spacieuses,  parfaites  pour  une  petite  famille  ou  un  couple.  l'appartement  est  a

renover  exposition  à  l'est,  offrant  une  belle  lumière  naturelle  tout  au  long  de  la

journée, avec une vue sur la rue. Vous pourrez également profiter d'un balcon pour

vos  moments  de  détente  en  extérieur.  En  plus,  une  cave  est  incluse  pour  un

espace de rangement supplémentaire. La ...

Your real estate agency in Nice (Anjelika Borissov 33 6 62 33 54 22) presents this

apartment  for  sale  in  Nice.  Located  on  the  3rd  floor  of  a  building  without  an

elevator, this apartment features 3 rooms, including 2 spacious bedrooms, perfect

for  a  small  family  or  a  couple.  The  apartment  requires  renovation.  Facing  east,  it

offers beautiful  natural  light  throughout the day and overlooks the street.  You can

also enjoy a balcony for relaxing outdoors. A cellar is included for additional storage

space.  The  location  is  convenient,  with  several  amenities  nearby,  including

pharmacies, restaurants, ...

ERA CÔTE D’AZUR IMMOBILIER

282 BIS Avenue de la Californie - 06000 NICE

Contacter l'agence
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